
村
 政を問う

一日も早い
生活再建を目指して

一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

河津町からも相互応援協定により職員の派遣をいただきました。
（写真：河津町議会副議長・議長・町長）

質問内容
議会内で協議の結果、被災者に対する支援及びインフラ復旧を最優
先すべきと判断し、定例会日程を短縮しました。
あわせて一般質問は１名とし、『長野県神城断層地震』についてのみ
質問しました。

7白馬議会だより　111号　平成27年 1月31日


